
 

 

 

Santana de Parnaíba, 12 de Maio de 2023. 

 

 

Ofício n° 61/2023  –  Sabrina Colela 

 

Assunto: Demandas Regional Alphaville e Tamboré 

 

 

Senhor Secretário, 

 

 
Com meus cumprimentos iniciais, sirvo-me deste expediente solicitar a Vossa 

Senhoria, providencias em caráter emergencial, referente a demandas pertinentes a Regional 

Alphaville e Tamboré que necessitam de execução. 

 

Na Avenida Yojiro Takaoka, trecho que antecede a Caixa D’agua, logo após a 

Universidade UNIP, a calçada existente está danificada há meses, com isso, em fevereiro do 

presente ano, fiz a solicitação para manutenção do calçamento, através da Indicação protocolo 

nº 728/23, reforcei a necessidade do pedido em abril, através da Indicação protocolo nº 4127/23, 

conforme anexos. 

 

Trata-se de uma calçada tradicional, utilizada diariamente por centenas de pessoas, 

em que os bloquetes de concretos estão em péssima qualidade, com imperfeições, fato que já 

ocasionou acidentes aos pedestres e gera reclamações constantes. 

 

Outro tema já apresentado e que necessita de providencias para execução, é a 

construção da rampa de acesso, no canteiro central, interligando as duas pistas da Av. Marcos 

Penteado de Ulhôa Rodrigues, em frente ao Condomínio Paisagem Tamboré. 

 

Conforme as fotos anexadas, os pedestres realizam a passagem pelo canteiro central, 

subindo pela grama, para travessia entre os sentidos da via e acesso aos pontos de ônibus, pois 

no local, não possui a passagem adequada. 

 

 



 

 

 

 

A partir disso, verificando o alto fluxo de pedestres que realizam essa passagem 

inadequada, colocando em risco a própria segurança, principalmente em dias em que o local 

está escorregadio, solicitei a construção da rampa de acesso, com passagem de pedestre, 

através da Indicação sob protocolo nº 7637/2021, conforme anexo. 

 

Portanto, por se tratar de solicitações que promovam a segurança dos pedestres, 

solicito que interceda junto a Regional Alphaville e Tamboré, para que providencie a execução 

de forma prioritária das demandas apresentadas. 

 

Aproveito a oportunidade para reiterar meus protestos de estima e consideração. 

 

     Atenciosamente,  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ilustríssimo Senhor 
Hélio de Souza 
Secretário Municipal da Casa Civil 
Santana de Parnaíba- SP 


